

**PROJET : Accompagnement au développement du Domaine Skiable de Courchevel**

CLIENT : Courchevel : Mairie, S3V, ESF, Club des Sports



**DESCRIPTION DU PROJET**

Courchevel, première station française aménagée en site vierge en 1946, est aujourd'hui un fleuron des stations de ski. Elle permet l'accès au plus grand domaine skiable du monde, Les 3 Vallées en tarentaise, avec 600 km de ski répartis sur 320 pistes.

**NOTRE APPROCHE**

Depuis 1996, MDP oeuvre régulièrement pour le développement du Domaine Skiable de Courchevel. Que ce soit avec la S3V, la Mairie, l'ESF ou le Club des Sports, MDP a été un partenaire régulier de la destination, mettant au service de la station ses compétences : remontées mécaniques, pistes, neige, espaces ludiques, études environnementales ou réglementaires, stratégie, AMO ou maîtrise d'oeuvre. Parmi les actions phares menées pour la station, on peut noter la création et les mises à jour du Schéma d'aménagement global du Domaine skiable accompagné du Plan Pluriannuel d'Investissement ; la création et le suivi d'un Observatoire de l'Environnement ; le développement, l'homologation FIS de la piste Jean Blanc...

**CHIFFRES CLÉS**

Collaboration depuis 1996

- Altitude 1100 à 2738m
- 55 remontées mécaniques dont 10 télécabines
- 109 pistes pour 150km de ski
- 1 snowpark
- 282 ha couverts par la neige de culture